



9, rue Guy Séguinot
17230 MARANS

RANDONNÉE PÉDESTRE 2019-2022

En 2019, 40 adhérents ont signé pour arpenter les chemins de nos marais, de nos plaines, de notre côte charentaise mais aussi quelques collines vendéennes ... Des parcours de 8 à 10 km que nous essayons de varier au maximum en fonction du temps et des saisons.

En 2020, en 2021 comme tous nous avons dû interrompre notre activité plusieurs fois en fonction des directives ministérielles, distance, groupe limité.

Depuis la rentrée 2021, nous avons pu reprendre notre activité normalement ou presque....

Nous marchons tous les lundis après midi, sauf en période estivale où nous préférons la fraîcheur matinale. Cette année, nous avons eu du mal à la trouver mais quelques-uns y sont parvenus..Les conditions climatiques nous ont contraints à quelques annulations. La canicule, l'orage, la vigilance orange.

Nous avons des adhérents très assidus, d'autres moins, une moyenne de 25 en hiver qui descend souvent en-dessous de 20 en été, chacun ses occupations familiales, personnelles, associatives.

Marcher à son rythme en discutant à bâtons rompus est une occupation très agréable qui semble convenir à nos adhérents, cela permet de créer du lien social ce qui est aussi actuellement important. Nous avons participé à la marche du Téléthon, à l'Ile d'Elle en août 2022. En octobre 2021 et 2022, à la demande de la mairie nous avons participé à la rando d'octobre Rose. L'amicale était largement représentée.

Marcher creuse, c'est pourquoi en période normale, nous n'oublions pas la traditionnelle galette, et un pique-nique très amélioré en juillet. Actuellement, la section compte 35 adhérents, nous ne sommes pas limités par les problèmes de locaux mais par des problèmes de sécurité sur les voies que nous empruntons parfois.